

EUROPEO U16 FEMENINO NÁPOLES

Otro oro continental para las más pequeñas



REVISTA DIGITAL ELABORADA POR FERNANDO ÁLVARO, RUBÉN JIMÉNEZ,
NAIA FERNÁNDEZ, JORDI ROMÁN Y ENRIQUE CUEVAS
FOTOGRAFÍAS: FIBA EUROPE Y PHOTODEPORTE

EUROPEO U16 FEMENINO DE ITALIA

Las cadetes rubrican el gran verano del baloncesto femenino

Cinco medallas de cinco posibles. Oro en U16 y U18; plata en U20 y U19 y bronce en senior. El baloncesto femenino español está en su mejor momento y las cadetes lo rubricaron, de nuevo, como campeonas de Europa. Y es que España domina la sub 16 femenina de forma casi absoluta (cinco oros y una plata) en los últimos seis años.

RESULTADOS

PRIMERA FASE

30.07	ESPAÑA-BÉLGICA	72-55
31.07	ESPAÑA-BIELORRUSIA	83-38
01.08	ESPAÑA-FINLANDIA	83-37

OCTAVOS DE FINAL

03.08	ESPAÑA-SERBIA	56-59
04.08	ESPAÑA-TURQUÍA	64-67
05.08	ESPAÑA-ITALIA	76-71

CUARTOS DE FINAL

07.08	ESPAÑA-REP. CHECA	87-33
-------	-------------------	-------

SEMIFINAL

08.08	ESPAÑA-RUSIA	66-46
-------	--------------	-------

FINAL

09.08	ESPAÑA-BÉLGICA	57-53
-------	----------------	-------



ESTADÍSTICAS ACUMULADAS

CLASIFICACIÓN

1	ESPAÑA
2	BÉLGICA
3	FRANCIA
4	RUSIA
5	TURQUÍA
6	ITALIA
7	GRECIA
8	REP. CHECA
9	FINLANDIA
10	POLONIA
11	SERBIA
12	LITUANIA
13	SUECIA
14	BIELORRUSIA
15	HUNGRÍA
16	ALEMANIA

JUGADOR	PJ	MIN	TIROS 2%		TIROS 3%		TIROS LIBRES		REBOTES			ASI	FP	PER	REC	TAP	PTS	MED
			C/I	%	C/I	%	C/I	%	O	D	T							
Vilaró, A.	9	216	17/51	33.3	17/39	43.6	6/10	60.0	10	37	47	9	14	15	7	2	91	10.1
De Alfredo, E.	9	173	13/29	44.8	17/37	45.9	9/12	75.0	4	19	23	11	11	15	11	0	86	9.6
Díaz, Y.	9	234	16/34	47.1	11/44	25.0	14/23	60.9	9	27	36	16	13	12	8	5	79	8.8
Zanoguera, I.	9	193	28/50	56.0	4/20	20.0	5/6	83.3	3	19	22	13	15	17	14	3	73	8.1
Rodríguez, C.	9	194	27/50	54.0	0/0	0.0	15/25	60.0	23	21	44	1	18	9	3	1	69	7.7
Llobet, I.	9	168	18/49	36.7	6/25	24.0	8/16	50.0	4	16	20	17	22	27	18	0	62	6.9
Marceló, S.	9	179	24/44	54.5	0/0	0.0	6/8	75.0	16	30	46	4	5	5	7	4	54	6.0
Balart, M.	9	163	13/29	44.8	0/1	0.0	13/24	54.2	18	28	46	6	19	12	13	3	39	4.3
Carrascosa, L.	4	42	7/13	53.8	0/0	0.0	3/6	50.0	2	11	13	1	5	2	1	3	17	4.3
Martínez, S.	9	128	14/29	48.3	0/0	0.0	9/12	75.0	24	16	40	2	13	6	1	3	37	4.1
Scantamburlo, L.	8	95	9/22	40.9	0/5	0.0	9/13	69.2	6	7	13	14	5	11	6	1	27	3.4
Gonzalez, M.	5	41	4/14	28.6	0/3	0.0	2/2	100.0	2	3	5	3	2	6	2	0	10	2.0
TOTAL	9		190/414	45.9	55/174	31.6	99/157	63.1	137	268	405	97	142	143	91	25	644	
MEDIA			21/46		6/19		11/17		15	30	45	11	16	16	10	3	72	

José Luis Sáez:

“Uno de los mayores éxitos de nuestra historia”



El presidente de la FEB ha mostrado su satisfacción por lo que ha calificado de “un verano histórico” para el baloncesto femenino español redondeado este domingo con la medalla de oro en el Europeo sub16.

“Haber subido al podio en todos los campeonatos, en todas las categorías, es uno de los mayores éxitos de la historia de nuestro baloncesto, y desde luego del baloncesto femenino”, ha asegurado José Luis Sáez, quien una vez más ha valorado “el trabajo que se realiza por parte de todos los estamentos desde lo más bajo de la pirámide hasta lo más alto”.

“Como hemos dicho en otras ocasiones –ha añadido el presidente de la FEB-, tan orgullosos estamos de estas cinco medallas como de la forma en que se han conseguido: con carácter ganador, ambición, calidad deportiva y humana y respeto a los rivales”. Para Sáez, “todo ello ha hecho de nuestras selecciones no sólo unos equipos de máximo nivel competitivo sino también ejemplos de valores”.

El presidente de la FEB ha querido “felicitar a todos los miembros de estas cinco selecciones que nos han colocado en lo más alto del baloncesto internacional”, a quienes ha animado “a seguir trabajando con la misma ilusión y ambición que hasta ahora” porque –ha dicho asimismo- “estos éxitos tienen que servir no sólo para celebrarlos este verano sino también y sobre todo para seguir preparando en futuro”.

Ángel Palmi:

“El fruto del trabajo de todos”



El director deportivo de la FEB, Ángel Palmi, ha querido felicitar a los miembros de todas las selecciones femeninas y masculinas españolas que este domingo han añadido una muesca más a un verano excepcional con la medalla de oro en el Europeo U16.

Como en otras ocasiones, Ángel Palmi ha subrayado que este éxito “es fruto del trabajo de todos” y en especial de la selección U16 ha valorado que “han ganado haciéndonos vibrar y sintiéndonos plenamente identificados con el juego y el espíritu del equipo”. Para el director deportivo de la FEB, las medallas de este verano “son doblemente valiosas porque no sólo son de presente sino también de futuro, dejan claro que la

salud de nuestro baloncesto femenino es excelente”.

Palmi destaca que en todos estos campeonatos las selecciones españolas “se han encontrado enfrente con muchos rivales con más kilos y centímetros, pero con todos hemos competido a base de calidad y talento, individual y colectivo, cualidades que sólo están al alcance de los grandes equipos”.

Tras disfrutar en directo de la medalla de oro conseguida por la Selección U16 femenina, Ángel Palmi tiene previsto trasladarse a Kaunas (Lituania) para acompañar a la selección U16 masculina, que también está disputando el Europeo y cuenta por victorias los tres partidos disputados en la primera fase. El director deportivo de la FEB confía en que “la U16 masculina tome el relevo del exitoso verano que estamos viviendo con la selecciones españolas”.

José Ignacio Hernández: "La defensa es la que nos ha dado el oro"



La selección U16 ha puesto "un broche de oro" al verano baloncestístico español, en concreto al femenino, subiendo a lo más alto del cajón en el Europeo de Nápoles al ganar a Bélgica en la final por 53 a 57. El combinado que dirige José Ignacio Hernández revalida así el título logrado el año pasado y el propio técnico reconoce que "la defensa es la que nos ha dado el oro".

Mientras que intentaba secarse las gafas y recomponer la postura tras el baño de agua al que le estaban sometiendo sus pupilas, el seleccionador José Ignacio Hernández trataba de analizar una final de la que asegura que "ha sido un partido de muchos nervios e imprecisiones en el que la defensa ha sido la que ha decantado el signo del encuentro. También ha sido importante que físicamente hemos llegado mejor que ellas a esta final".

Las ventajas han sido cortas durante todo el encuentro a favor de 'la roja' y el técnico español considera que "sólo un error nuestro, cuando Yurena Díaz intenta salvar un balón y se lo entrega a ellas, ha sido el que les ha permitido meterse en el partido y forzar la prórroga", pero el seleccionador añade que de nuevo en el tiempo extra, "hemos sido superiores a ellas, como en casi todo el encuentro".

Hernández entiende que este primer cajón del podio de la U16 sirve de "broche de oro a una gran verano para la federación y para todo el baloncesto español y demuestra el gran nivel y potencial de nuestro país".

Éste es el segundo oro consecutivo de este cuerpo técnico al frente de la U16, el anterior fue ante Italia en 2008 y el entrenador salmantino señala que "salvo la gran alegría por estar en lo más alto del podio, esta final y este campeonato han sido muy distintos a los anteriores, ya que ha habido una gran igualdad y debemos de estar contentos de haber acabado por delante de todos ellos".

El seleccionador quiso agradecer "el gran trabajo realizado por todos los miembros de este cuerpo técnico", así como "el esfuerzo y compromiso de todas las jugadoras".

Elena de Alfredo: "El final ha sido apoteósico, sobre todo cuando hemos metido los últimos tiros libres"

Si bien la selección española ha destacado por ser un bloque muy compacto, hay dos jugadoras que han sido las dos máximas anotadoras del equipo, la base Elena de Alfredo que ha promediado 9,6 puntos y Andra Vilaró que ha firmado 10,1 puntos de media, que nos narran sus primeras impresiones al término del choque.

La segunda máxima anotadora española del torneo, Elena de Alfredo, poco después de bajarse del podio, reconocía que se había tratado de una final "de infarto". El resumen del choque por parte de la base era el siguiente: **"Hemos empezado bien, ganando incluso por momentos de 8 puntos, pero al final ha aparecido Vanloo para con un triple empatarnos el choque y ponernos en apuros, pero el equipo ha sabido reaccionar y como bloque hemos conseguido sacar el partido adelante"**. Para la joven promesa **"el final ha sido apoteósico, sobre todo cuando hemos metido los últimos tiros libres"**.

Sobre las expectativas que tenía España al principio del campeonato, Elena de Alfredo aseguraba que **"siempre se piensa que se puede llegar a la final y ganarla"** pero reconocía que **"perder contra Serbia y Turquía nos hacía pensar en que sería aún más difícil, tuvimos nuestras dudas, pero al ganar a Italia, dando el do de pecho, nos sirvió para ganar confianza y llegar hasta aquí"**.

De Alfredo apuntaba que para la celebración **"no teníamos nada preparado, pero se trata de que disfrutemos todas pasándolo de la mejor manera posible"**.

Otra jugadora importante en el gran bloque que ha sido España, e incluida en el quinteto ideal del Eurobasket, ha sido Andra Vilaró. La alero de 'la roja' explicaba en plenas celebraciones en el vestuario que **"ha sido especialmente emocionante ganar en la prórroga y ante una selección tan fuerte como Bélgica que cuenta con dos jugadoras impresionantes como Vanloo y Meesseman"**.

Belgas y españolas disputaban el tercer enfrentamiento del verano, España perdió en el Torneo Fojes en Finlandia por 25



puntos pero fue capaz de doblegar a su rival en el primer partido del Europeo por 17 puntos con lo que se había creado cierta rivalidad según afirma Vilaró: **"Nosotras lo pasamos muy mal cuando nos vimos superadas en Tempere con tanta claridad por Bélgica así que afrontamos el primer partido de la Primera Fase con ganas de revancha pero los 17 puntos nos supieron a poco, no tuvimos suficiente con eso y hoy hemos salido a por todas"**. Como explica la alero española, también parecían las belgas afrontar la final con ánimo de resarcirse: **"A ellas se las veía que nos tenían ganas pero nosotras también hemos salido muy motivadas"**.

Andra Vilaró también ha sido uno de los referentes del equipo durante muchas fases del campeonato algo que asume con naturalidad: **"Sí es cierto que el equipo ha confiado en mí para tirar ese último tiro en algunos encuentros y eso a su vez me ha dado aún más confianza, pero sin ellas, que han estado muy bien, no habríamos llegado hasta aquí"**.

Las 12 protagonistas del oro de Nápoles



María González

2.0 puntos / 1.0 rebotes / 0.6 asistencias

La alero gallega ha cumplido perfectamente su rol en el equipo y ha aprovechado muy bien los minutos que ha estado en pista. Firmó su mejor actuación en cuartos de final donde consiguió 8 puntos y 2 rebotes en 11 minutos.



Elena de Alfredo

9.6 puntos / 2.6 rebotes / 1.2 asistencias

Pese a ser un año menor que prácticamente el resto de sus compañeras, la base del Estudiantes ha destacado como máxima anotadora de la selección, con algo más de 10 puntos por encuentro, a los que ha sumado 1.5 asistencias y 1.5 robos en los 20 minutos que ha promediado.



Marlés Balart

4.3 puntos / 5.1 rebotes / 0.7 asistencias

La otra 'benjamina' del grupo se ha sacrificado en defensa por el equipo sobre todo a la hora de rebotear (4.6 de media) y de robar (1.5 por partido). Ha tirado poco a canasta pero lo ha hecho bastante bien logrando buenos porcenta-

jes de tiro.



Inmaculada Zanoguera

8.1 puntos / 2.4 rebotes / 1.4 asistencias

La mallorquina ha sido otra de las destacadas de la selección. Ha promediado 8 puntos por encuentro, una cifra considerable teniendo en cuenta la amplia distribución de la anotación de este equipo. Destacó en el encuentro ante Finlandia con 17 puntos en 18 minutos.



Laura Scantamburlo

3.4 puntos / 1.6 rebotes / 1.8 asistencias

Su principal virtud ha sido el saber hacer jugar a sus compañeras repartiendo asistencias. Llegó a acumular hasta 7 en el partido frente a Turquía. En los 12 minutos que ha promediado ha anotado 4 puntos y 2 rebotes por encuentro.



Carla Rodríguez

7.7 puntos / 4.9 rebotes / 0.1 asistencias

Ha promediado más de siete puntos por partido, anotando más del 50% de sus tiros de campo. Además, ha destacado en la faceta reboteadora, capturando 6 rechaces por partido.



Yurena Díaz

8.8 puntos / 4.0 rebotes / 1.8 asistencias

La base canaria repite Europeo tras proclamarse campeona el año pasado en Katowice (Polonia). Ha sabido repartir balones entre sus compañeras, y anotar cuando ha hecho falta, promediando 9 puntos por encuentro, 3.5 rebotes y 2 asistencias.

tes y 2 asistencias.



Sandra Martínez

4.1 puntos / 4.4 rebotes / 0.2 asistencias

La pívot española ha contribuido notablemente en la amplia rotación del conjunto español. Sus promedios en 14 minutos por encuentro han sido de 4.5 puntos y casi 5 rebotes.



Itziar Llobet

6.9 puntos / 2.2 rebotes / 1.9 asistencias

Esta alero barcelonesa, ha demostrado que además de anotar (7.5 puntos por partido), sabe distribuir el juego (2 asistencias por encuentro) y robar balones (2.1).



Andrea Vilaró

10.1 puntos / 5.2 rebotes / 1.0 asistencias

Al igual que Yurena, formó parte de la selección española U16 que conquistó el oro el pasado año en tierras polacas. Su lanzamiento exterior ha sido clave en algunos encuentros para desatascar el ataque español y abrir las defensas rivales. Sus promedios han sido de 9.5 puntos y 4.5 rebotes en más de 20 minutos.



Silvia Marceló

6.0 puntos / 5.1 rebotes / 0.4 asistencias

Ha demostrado ser la mejor reboteadora del equipo español con 5.5 rechaces por encuentro. Además ha logrado sumar 6.3 puntos en los casi 20 minutos que ha estado en cancha por partido.



Leyre Carrascosa

4.3 puntos / 3.3 rebotes / 0.3 asistencias

La jugadora gallega del Celta ha hecho valer su condición de 'techo' del equipo nacional con 1'90 metros de altura que le han ayudado a capturar 3.5 rebotes por partido y anotar 4.3 puntos en 10.5 minutos de media. Destacó en el partido ante Bielorrusia con 7 puntos y 10 rebotes.

Andrea Vilaró en el 'quinteto ideal' del Europeo

Al éxito colectivo de la selección U16 femenina, se le ha sumado la elección de la alero española Andrea Vilaró en el mejor quinteto del Europeo de Nápoles.



Junto a la alero Andrea Vilaró, el 'quinteto ideal' está formado por la base belga Julie Vanloo, la escolta turca Olcay Cakir y como interiores la pívot rusa Ksenia Tikhonenko y

Emma Meesseman. Precisamente esta última ha sido nombrada como jugadora más valiosa (MVP) de todo el Europeo.

Seis años dominando Europa en la categoría U16 femina



Con el éxito cosechado por las chicas de José Ignacio Hernández se completan 6 años de logros por las españolas en la categoría U16. Jugadoras como Yurena Díaz y Andrea Vilaró ya conquistaron el oro el pasado año.

Con el oro conseguido en el Europeo de Italia se mantiene una línea victoriosa en los Europeos de la categoría U16. Desde la

medalla de oro conquistada en el Europeo de 2004 en Italia, España nunca se ha bajado del podio, con nuevas medallas de oro en Polonia 2005 y Eslovaquia 2006, una plata en Letonia 2007 y otro oro el año pasado en Polonia. Una clara muestra del potencial y el dominio de las selecciones españolas femeninas en la primera de las categorías de base.

Sin duda, la selección española volverá al Europeo U16 de 2010 con ganas de mantener esta senda de triunfos.

REVISTA DE PRENSA

HÉCTOR MARTÍNEZ
DIARIO AS

El enorme talento del que advertía la FEB ya está aquí

En el Mesón Txistu, que es como el lugar de reposo del guerrero —al menos el de celebración de los éxitos de nuestro baloncesto—, Ángel Palmi me ha dicho más de una vez. "Y ojo a las generaciones que vienen... sobre todo en categoría femenina". El director deportivo de la FEB sabe bien de lo que habla. Pero no es el único que advertía del aire nuevo, contagioso y lleno de triunfos que llegaba desde la cantera. También Alberto Gómez, un eterno de la FEB, o Evaristo Pérez, el seleccionador femenino absoluto, reconocían el enorme talento de esa savia nueva. El arsenal es tal que uno se pierde entre las escaleras que van de la Sub-20 a la Sub-19, o de ésta a la Sub-18. Dudamos al ubicar a Marta Xargay, porque la catalana es capaz de jugar 18 partidos en 25 días y llevarse a casa dos platas en un abrir y cerrar de ojos (con la Sub-20 y la Sub-19). Juega al despiste con nosotros, como lo hace Leonor Rodríguez, que por la noche se cuelga el oro Sub-18 en Sodertalje, al día siguiente piensa ya en la concentración de la Sub-19 y, mientras, nos habla de su inminente aventura estadounidense en Florida State. "¡Una cosa de locos!", que diría nuestro querido Guasch.

No hay puertas para el talento y los nombres de Alba Torrens, Tamara Abalde o Laura Nicholls, líderes de esas generaciones con medalla cada verano —de las que me hablaba Palmi—, encuentran ya el hueco en la Selección absoluta. Hay veces en que el árbol no nos deja ver el bosque. Aquí, Pau Gasol permite apreciar todo el verde de nuestro baloncesto.

Las imágenes del Campeonato



Las imágenes del Campeonato



Las imágenes del Campeonato



Las imágenes del Campeonato



Las imágenes de la llegada



España

San Miguel

¡FELICIDADES!

San Miguel se suma a los millones de españoles que celebran la magnífica actuación de la Selección Española de Baloncesto en los Juegos de Pekín.



FIRMA POR LA SELECCIÓN

www.sanmiguel.es



FEB
FEDERACIÓN ESPAÑOLA
DE BALONCESTO



PATROCINADOR OFICIAL

5,4°. San Miguel recomienda el consumo responsable.

DEPÓSITOS NOÉ

PONTE A CUBIERTO
ASEGÚRATE UNA BUENA
RENTABILIDAD
DURANTE 3 AÑOS



CAJA MADRID
¿QUIERES? PUEDES.

¡MI MAMÁ

COMPRA



COLABORADOR



FEB
Federación española
de Baloncesto



AÚN NOS QUEDA MUCHO POR RECORRER

EUROBASKET 2009 POLONIA · MUNDOBASKET 2010 TURQUÍA · EUROBASKET 2011 LITUANIA



**EL MEJOR BALONCESTO
EN LA SEXTA**



ANTENÍZATE YA 902 929 876 www.lasexta.com



laSexta